

mandant que M. Charles Désy, employé surnuméraire de son Bureau soit nommé commis et percepteur dans le département des arrérages, au salaire de \$700 par année, à compter du 15 de ce mois.

Résolu: D'approuver la recommandation du Trésorier de la Cité.

4.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que MM. Victor Hermann, E. Benoit, J. R. Lambert, Marcel Marcus et D. Caplette soient employés temporairement dans son bureau au salaire de \$2.25 par jour, pour remplacer MM. A. Sauriol, J. E. Blondin, J. D. Lavoie, J. A. Martin, Jos. Deguise et L. W. Tremblay, nommés commis.

Résolu: D'approuver la recommandation du Trésorier de la Cité.

5.—Soumis un rapport du Surintendant du département des Licences informant le Bureau que M. F. Glackmeyer est absent pour cause de maladie, ce qui prolongera de quinze jours sa vacance ordinaire.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—Soumise une communication de la directrice de l'Hôpital Civique, demandant d'être autorisée à présenter une note d'honoraires pour les soins donnés aux malades étrangers.

Résolu: Que l'engagement de la Directrice de l'Hôpital des Varioleux est pour diriger et prendre soin de l'Hôpital, qu'il y ait des malades ou qu'il n'y en ait pas.

La Ville croit devoir recevoir les malades des municipalités suburbaines et non pas de la Province, surtout pour se protéger elle-même contre la contagion et diminuer ainsi le nombre des malades à hospitaliser.

Pour ces raisons, les Commissaires ne croient pas devoir accéder à la demande de Mademoiselle Bernard et lui permettre de présenter une note d'honoraires supplémentaires pour les soins donnés aux malades venant des municipalités suburbaines.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 août 1912, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Le rapport sur les cas de fièvre typhoïde est soumis et déposé aux archives.

2.—MM. Collins, Ferns et Lamoureux sont présents au Bureau au sujet de la préparation des rôles de cotisations pour les trottoirs et pavages et il est convenu que les trois s'entendent ensemble pour s'entraider et arriver à pouvoir tenir à jour la préparation des rôles de cotisations spéciales pour les pavages et les trottoirs.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" approuvant l'approvisionnement d'eau dans la partie du quartier de la Longue Pointe connue sous le nom de Guybourg.

Résolu: De demander au Département en Loi si la ville, actuellement, nonobstant le contrat existant entre la municipalité et la Compagnie foncière suburbaine de Montreal, a le droit d'aller faire concurrence dans ce territoire à cette compagnie, pour fournir de l'eau aux contribuables qui veulent prendre de l'eau de la Ville.

4.—Il est

Résolu: De prier le Médecin Officier de Santé de préparer un mémoire des conditions non hygiéniques du territoire de Guybourg, résultant de l'insuffisance et de la mauvaise qualité de l'eau fournie par l'Aqueduc de Guybourg et de vouloir bien transmettre ce mémoire à M. le Commissaire Lachapelle.

5.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies sur les changements survenus dans la brigade.

Résolu: De renvoyer ledit rapport au Chef avec instructions de produire les lettres de résignation des pompiers qui y sont mentionnés comme ayant laissé le service.

6.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Évaluateurs, au sujet des questions posées au Département en Loi pour opinions.

L'avocat de la Cité et le Président du Bureau des Évaluateurs sont présents au Bureau à ce sujet et après conférence, il est

mending that Mr. Charles Désy, supernumerary employe of his office be appointed clerk and collector in the arrears department, at the salary of \$700 per annum, from the 15th of this month.

Resolved: Accordingly.

4.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Messrs Victor Hermann, E. Benoit, J. R. Lambert, Marcel Marcus and D. Caplette, be employed temporarily in his office, at the salary of \$2.25 per day, to replace Messrs A. Sauriol, J. E. Blondin, J. D. Lavoie, J. A. Martin, Jos. Deguise and L. W. Tremblay, appointed clerks.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the License department, informing the Board that Mr. F. Glackmeyer is absent owing to sickness which will cause to extend by fifteen days his ordinary holiday.

Resolved: To approve of said report.

6.—Submitted a letter from the late superintendent of the Civic Hospital, asking that she be authorized to present an account for fees for having attended outside patients.

Resolved: That the lady superintendent of the small-pox hospital has been engaged to superintend and manage said hospital, whether there are any patients or not.

The City deems it advisable to receive the patients coming from suburban municipalities and not from the Province, chiefly, in order to protect itself against contagion and thereby diminish the number of patients in the hospital.

For these reasons, the Commissioners do not think it advisable to grant Miss Bernard's request and to allow her to submit an account for extra fees for attendance to patients coming from suburban municipalities.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th August 1912, p.m.

Present: The same members of the Board.

1.—A return of cases of typhoid fever is submitted and filed or record.

2.—Messrs Collins, Ferns and Lamoureux appeared before the Board "re" preparation of assessment rolls for sidewalks and pavings and it was agreed that they will help one another in order that the preparation for the special rolls of assessments for pavings and sidewalks may be made up to date.

3.—Submitted a report from the Law Department "re" water supply in that part of Longue Pointe ward known as Guybourg.

Resolved: To ask the Law Department whether if the City, notwithstanding the contract existing between said municipality and the Suburban Land Company of Montreal, has the right to compete with said company by supplying water to the rate payers.

4.—It was

Resolved: That the Medical Health Officer be requested to prepare a report on the unsanitary condition of Guybourg, resulting from the insufficiency and the bad quality of the water supplied by the Guybourg water-works and to transmit the same to Commissioner Lachapelle.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department "re" changes in the fire brigade.

Resolved: That said report be referred back to the Chief with instructions to submit the letters of resignation from the firemen mentioned therein, who have left the service.

6.—Submitted a report from the chairman of the Board of Assessors "re" questions put to the Law Department for their opinion.

The City Attorney and the Chairman of the Board of Assessors appear before the Board and after deliberation, it was